



CHILLAN. Bastante público tuvieron las charlas de Mauricio Ostría, Juan Gabriel Araya y Berta López, en las Primeras Jornadas Literarias organizadas por el IPROCH y la Universidad de Concepción, que se cierran este viernes.

Líricos defienden obra de García-Huidobro

En jornadas sobre poesía chilena

CHILLAN (Héctor Suárez, corresponsal).- Es responsabilidad de los profesores difundir la obra de los grandes creadores líricos chilenos y destacar, entre otros, a Gabriela Mistral, Pablo Neruda y Hernán García Huidobro para que la juventud los conozca y valore.

La afirmación la hicieron aquí los docentes Juan Gabriel Araya, del Instituto Profesional de Chillán y Mauricio Ostría, de la Universidad de Concepción, al dar a conocer los alcances del ciclo de conferencias "Los grandes creadores de la lírica chilena", que es el tema central de las Primeras Jornadas Literarias actualmente en desarrollo en esta ciudad.

Las jornadas se clausurarán hoy jueves, después de la conferencia que dictarán Araya, Ostría y Berta López, acerca de los grandes creadores de la lírica chilena, y tras analizar un nutrido temario iniciado el lunes, cuyo contenido ha interesado a gran número de profesores en castellano, alumnos de la carrera de castellano del IPROCH, y público en general, amante de la literatura.

MILICIO PREMIO

Líricos defienden obra de García-Huidobro. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Líricos defienden obra de García-Huidobro. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)